

## Pérez Abad: Riesgo país de Venezuela cayó más de 100 puntos

Autor Administrator  
Wednesday, 27 de July de 2016  
Modificado el Tuesday, 26 de July de 2016

Miguel Pérez Abad, ministro de Economía Productiva, informó que en el primer semestre de la Agenda Económica Bolivariana el presidente Nicolás Maduro ha tomado más de 80 decisiones económicas.

Pérez Abad también dijo que el riesgo país de Venezuela cayó más de 100 puntos, lo que garantizaba que el país podría salir a los mercados internacionales.

Destacó que las empresas privadas han estado más activas en la economía nacional y que se ha registrado un crecimiento del capital privado que asiste al sistema de captación de divisas implementado por el gobierno.

El riesgo país de Venezuela es uno de los más grandes del mundo, este indicador tiene que ver con la confianza que se tiene en el país para la recepción de capitales internacionales.

<http://globovision.com/article/perez-abad-riesgo-pais-de-venezuela-cayo-mas-de-100-puntos>